

ONTHEGO

Noticias para
los Viajeros del
sur de California

Una forma más sencilla de encontrar opciones de transporte



Ridematch.info es la base de datos de viajes compartidos de los condados de Los Angeles, Orange y Ventura, con un nuevo diseño e interfaz intuitivos. Inicia sesión y genera al instante coincidencias personalizadas para viajes compartidos en autos o camionetas, así como rutas de transporte.

El sitio también ofrece otros recursos para compartir viajes, como estacionamientos "Park & Ride" y estaciones de carga para vehículos eléctricos.

Próxima apertura: LAX/Metro Transit Center

El tan esperado **LAX/Metro Transit Center** abrirá el 6 de junio. Metro conmemorará la ocasión con viajes gratuitos en todo el sistema del 6 al 8 de junio. Ubicado en Aviation Boulevard y 96th St en Los Angeles, ofrece a los pasajeros numerosas conexiones de transporte al Aeropuerto Internacional de Los Angeles (LAX). La estación presta servicio a líneas de autobús locales y regionales, así como a dos líneas de tren ligero: las líneas C y K. Por primera vez, los pasajeros de la Línea K (que comienza en Redondo Beach) podrán conectar sin interrupciones con la Línea E en la estación Expo/Crenshaw.

Finalmente, incluirá una conexión directa al aeropuerto a través del Automated People Mover de LAX, cuya inauguración está prevista para principios del próximo año.

Viaje gratis este verano

Los tranvías del Condado de Orange han regresado

Evite tener que conducir y súbese a los tranvías gratuitos de verano que lo llevan a destinos en todo el Condado de Orange. Muchos de los tranvías se conectan entre sí, así como con paradas de transporte público y Metrolink. Consulte los detalles de la ruta en octa.net.

Dump the Pump

Los usuarios del transporte público pueden abordar gratis los autobuses en los condados de San Bernardino y Ventura para celebrar el Día "Dump the Pump" el 17 de junio. Obtenga más información en gosbcta.com y goventura.org/free.

¿Cuándo llegará mi tren?



Metrolink lanzó una nueva herramienta de alertas el mes pasado que facilita a los usuarios el seguimiento de la información de los trenes

en tiempo real, incluyendo retrasos e interrupciones del servicio. Podrá calcular mejor cuándo necesita llegar a la estación o hacer planes de viaje alternativos si su tren habitual no está disponible. Regístrese para recibir notificaciones por mensaje de texto o correo electrónico específicas para la ruta que suele utilizar.

Comparta auto o camioneta en IEC, gane premios



Este verano, únase a un programa de auto o camioneta compartida en los condados de San Bernardino o Riverside para tener

la oportunidad de **ganar \$1,000 en premios mensuales**, incluyendo tarjetas de regalo y transpondedores. Simplemente inicie sesión o regístrese en IECommuter.org, donde podrá generar una lista de posibles socios para compartir autos y camionetas. Una vez que comience a compartir viajes, registre sus viajes para participar en el sorteo. (Solo para nuevos usuarios de autos o camionetas compartidas).



OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.